

Honduras

Más noticias



HONDURAS
El Chapo vino a Honduras a frenar guerra entre Los



HONDURAS
Policías hondureños acusados de narcotráfico van hoy a



HONDURAS
Honduras compartirá con EUA datos sobre viajeros



HONDURAS
Recomiendan protegerse con mascarillas del polvo



HONDURAS
Piden justicia ante CorteIDH por asesinato de político hondureño



HONDURAS
Honduras accede a fondos por 1,000 millones de dólares

Últimas noticias

ONU: La violencia y delincuencia aún persisten en Honduras

22 Mar 2017 / 02:56 PM / EFE /

La ONU en un informe en el que exhorta al Estado a diseñar un plan de seguridad que logre un progreso rápido hacia la desmilitarización.



La ONU recomienda a Honduras emprender 'actuaciones urgentes e identificar medidas concretas' para proteger a los desplazados internos por la violencia.

Tegucigalpa, Honduras

La violencia y la delincuencia aún persisten en Honduras, un país que también tiene altos niveles de desigualdad, exclusión social e impunidad, afirmó hoy la ONU en un informe en el que exhorta al Estado a diseñar un plan de seguridad que logre un progreso rápido hacia la desmilitarización.

"La violencia y la delincuencia persisten en Honduras, debido a un complejo conjunto de factores históricos y contextuales", señala el informe Anual 2016 sobre la situación de los derechos humanos en Honduras presentado este miércoles en Tegucigalpa por el Alto Comisionado de la ONU para esos derechos (OACNUDH).

LP TV HONDURAS



Ascienden a 84 los muertos por lluvias y avalanchas en Perú

Últimos videos

Guerra de pandillas obliga a blindar



Las noticias imperdibles del día



EN PORTADA



04:43PM 'La migra' arresta a indocumentada tras dejar su hija en la escuela

Datos oficiales e independientes señalan que la tasa de homicidios "ha descendido en un 30 % desde 2011"; sin embargo, la inseguridad sigue siendo motivo de "gran preocupación", pues los hondureños también se enfrentan "a altos niveles de delincuencia contra la integridad física y la propiedad", indica el documento.

La ONU recomienda reducir presencia de militares en las calles

La representante de OACNUDH en Honduras, María Soledad Pazo, urgió al Gobierno a diseñar e implementar "un plan de seguridad" que logre un progreso rápido hacia la desmilitarización de las funciones de orden público, refuerce la transparencia y garantice el desarrollo de una policía civil profesional y responsable.

Resaltó que la OACNUDH "no tuvo acceso a datos oficiales de 2016", pero cita que, según la Alianza para la Paz y la Justicia, "solo cuatro de cada 100 homicidios dan lugar a una condena".

DATO

La impunidad en Honduras está "en un nivel históricamente alto y es un factor clave de la continua violencia e inseguridad" en el país, señala el informe.

Es necesario "pensar cómo atribuir competencias a las diferentes unidades dentro de la Fiscalía para remediar el altísimo nivel de impunidad que existe" en Honduras, enfatizó Pazo.

Seguridad reporta 52 muertes violentas menos que en 2016

"Es necesario transicionar de una militarización a una profesionalización y una gestión de la seguridad pública a manos de una policía que sea confiable, transparente", subrayó Pazo a periodistas tras presentar el informe.



Hasta el 18 de marzo se reportan 940 homicidios, según el Sistema Estadístico Policial en Línea (Sepol) .

La OACNUDH señala también que es "urgente" revisar o aprobar legislación sobre el control de armas de fuego y municiones, regular a las empresas de seguridad privada y reforzar los servicios de asistencia y protección de las víctimas de violencia.

La reducida capacidad de investigación, la rotación de fiscales y la ausencia de un protocolo de investigación común, son las principales causas de la impunidad en Honduras, según el informe.

La ONU recomienda a Honduras emprender "actuaciones urgentes e identificar medidas concretas" para proteger a los desplazados internos por la violencia.

También exhorta al Fiscal General hondureño, Óscar Chinchilla, a investigar "rápidamente" los 15 expedientes remitidos por la Comisión Especial para el proceso de depuración de la Policía Nacional, a fin de que "se logren progresos concretos hacia la rendición de cuentas".



04:55PM Capturan a cuatro supues



03:18PM Falso doctor estafó a varios profesionales en Medicina Forense



05:12PM Con este 11 jugaría Honduras ante EUA; Cambios en el tridente



03:18PM Acusan a marero de l MS-13 de apuñalar a dos mujer en EUA



01:57PM Mike Pence reconoce progreso en la seguridad de Honduras



02:16PM Ascenden a 65 las impugnaciones a resultados de primarias en Honduras



03:35PM Recomiendan protegerse con mascarillas del polvo del Sahara



04:45PM Pareja de argentinos recorre toda Latinoamérica en su "Porota"

Últimas noticias

NEWSLETTERS

Reciba nuestros boletines noticiosos diarios y semanales.

* Correo

* Lista de Newsletters

- Noticias del día y las más leídas
- Moda, belleza y estilo de vida
- Lo más importante de salud y nutrición

Regístrate

MÁS LEIDAS

- 1** Familia Valle Valle, una vida llena de lujos
- 2** 'Selena' y los grandes secretos de su película
- 3** El motivo por el que la mujer de Messi no quiere a Shakira
- 4** Los lujos de los socios hondureños del 'Chapo' Guzmán

AMIGA



AMIGA La feminidad de los vestidos tipo túnica



MODA Y BELLEZA Pantalones y jeans: acampanados y más cortos



MUJER AL DIA Las ventajas del depilado con hilo



HOGAR Aprende a cuidar los dientes de leche de tus hijos

VIDEOS PATROCINADOS



Preocupación en Venezuela por el aumento de los delitos cometidos por

La OACNUDH cuestiona el hacinamiento, la deficientes condiciones de detención y la falta de separación entre presos, y señala que las cárceles de máxima seguridad "no son compatibles con los derechos humanos" y deben utilizarse como "una medida de último recurso y decidirse en razón de criterios definidos por ley".

El Gobierno hondureño que preside Juan Orlando Hernández anunció en septiembre de 2016 reformas para mejorar la seguridad, incluyendo la reclusión de presos en cárceles de máxima seguridad.

La ONU reitera su recomendación formulada en abril de 2016 a Honduras de "solicitar apoyo de los mecanismos regionales o internacionales de derechos humanos" con la investigación del asesinato de la líder indígena Berta Cáceres, perpetrado el 3 de marzo de 2016. EFE

Seguir [Seguir a @DiarioLaPrensa](#)

TAGS

- Desmilitarización
- ONU
- Violencia en Honduras
- Delincuencia en Honduras
- Violencia y delincuencia

Otras noticias



HONDURAS
La ONU recomienda reducir presencia de militares en las calles



SUCESOS
Destruyen pista clandestina que pudieron usar



HONDURAS
Encuentran armas de guerra y millones en presidio sampedrano



HONDURAS
La Policía de Honduras decomisó casi 9,000 armas de fuego en diez

COMENTARIOS

Normas de uso: Los comentarios publicados no reflejan la opinión de LAPRENSA.HN. No se aceptarán aquellos considerados difamatorios, calumniosos o injuriantes. Este espacio es para fomentar la libertad de expresión y enriquecer el debate, con un diálogo de altura y tolerancia.

0 Comentarios [Diario La Prensa](#) [Acceder](#)

[Recomendar](#) [Compartir](#) [Ordenar por los más nuevos](#)

Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

[Suscríbete](#) [Añade Disqus a tu sitio web](#) [Añade Disqus](#) [Añadir](#) [Privacidad](#)

MARKETING